## Investissements étrangers récents - Communications sans fil



En novembre 2010, l'entreprise **Tellabs**, établie en Illinois, a annoncé son intention de créer un nouveau bureau de R-D dans le domaine d'Internet sans fil à Vancouver.

En décembre 2010, l'entreprise **Avaya Inc**. du New Jersey a annoncé qu'elle investira 165 millions de dollars sur trois ans dans ses deux installations de l'Ontario où l'on travaille sur de nouvelles technologies de communications et de collaboration unifiées.

En janvier 2011, la société chinoise Huawei Technologies Co. a ouvert son nouveau siège social canadien à Toronto, et a signé des ententes conjointes avec les fournisseurs en télécommunications Bell Canada et Telus Corp. en vue de créer des centres d'innovation dans plusieurs provinces canadiennes.

En février 2011, la filiale canadienne de Ciena Corporation, établie au Maryland, a annoncé un investissement de 900 millions de dollars au Canada dans le but de mettre au point de nouvelles technologies et de faire d'Ottawa le point central de ses efforts mondiaux de R-D en télécommunications. Ciena Corporation prévoit créer 353 nouveaux emplois à ses laboratoires d'Ottawa au cours des cinq prochaines années.